

第 2451 回例会 逗子ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2012-2013 No.11 2012 年 9 月 20 日



会 長◆岩瀬浩人
 会長1/外◆石田 隆
 副会長◆山口 哲
 松井一郎
 幹 事◆山本三津子
 S A A◆矢部光治
 会 計◆市川 浩
 直前会長◆三宅 謙
 会報委員長◇臼井 浩

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30
 第 3 木曜日 18:30
 第 5 木曜日 18:00
 例会場：「カンティーナ」
 逗子市新宿 1-3-35
 TEL：046-870-6440
 事務所：逗子市逗子 1-9-26
 萬屋ビル 2F
 TEL&FAX：046-873-0226

本日の進行(例会18:30)
新世代からの報告
(BS. GS. JC)
 一回のお知らせ—
9月27日(12:30)
矢島 浩会員
「私の履歴書・現在」

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp

Website: http://www.zushi-rc.com/

《第 2450 回 例会記録 2012 年 9 月 13 日》

出席報告	会員数 51 名(出席免除 6 名)	出席数 24 名	出席率 50.00%	前回修正出席率 64.00%
メイクアップ	岩瀬・山本(三)・鈴木(安)・藤吉・山本(由)・岡本各会員(京都紫野 RC) 三宅(京都紫野・地区)			

会長の時間 岩瀬浩人会長

《お金と時間そして人生観》

人生は自分に対する勝負だと思えます。勝つ者に勝者としての栄冠が贈られるのは当然ですが、その栄冠は、より多くの収入や自信やそして誇りも持てるはず。勝負ですから勝つための考え方や武器も必要です。自分の武器が貧弱では「実行あるのみ」と力んでも勝てません。

若い時、私は簿記も経理も解からないのかと、ある先輩に言われたことがあります。それで経営者になるなんて、ただのテクノボー（自分の意志で行動を決められない人）だと。これはビジネスの常識かもしれない、この武器を持たなければと思い、夜学の経理の学校へ少し通ったのです。よほどの目的意識がなければできない、それでは僕自身で出来るだけ経理は自分でやろうと心に決め、今現在、全て申請以外は試算表まで自分でやっております。何でもそうだと思います。

現在の自分の能力に、自らが大きな不足感や不満感を感じていなければいけない。今の生き方や暮らしに満足しているようでは、もうその人は伸びません。

あなたの武器は何ですか？あるいは今後の武器づくり計画、多くの犠牲、大変なことが伴うかもしれません。楽をして現状に満足しているようでは、まず達成不可能なことは間違いありません。

報 告

- ・IA 年次大会 11/25(日)レィウエル鎌倉
- ・2015-16 年度ガバナーノミニー選出の件：11/18 12:00 までに地区指名委員会に候補者を提出の事。
- ・県立逗子高校創立 90 周年記念式典の案内(会長宛)
- ・11 月理事会：10/25 海狼にて 18:00 より
- ・9 月いっぱい クールビズ継続。

8 名で京都紫野 RC を表敬訪問 9/10-11

9/10(月) 50 周年のお礼を兼ねて例会出席。午後は武者小路千家「官休庵」にてお茶を頂く。夜遅くまで心づくしのおもてなしをうけた。(山田会長と⇒)



訪問者：岩瀬・山本(三)・三宅夫妻・鈴木(安)・藤吉・山本(由)・岡本 各会員 (官休庵にて)



9 月 16 日(日) 新会員研修会開催 (於：岩瀬会長宅)
 矢部房男 クラブ研修リーダー企画、桐ヶ谷会員・鈴木(久)会員の講師によるクラブ創設時の歴史、クラブ組織・年間プログラブなどについては岩瀬会長の説明等でロータリーを学んだ。(出席：桐ヶ谷・鈴木(久)・岩瀬・山口・山本(三)・松井・矢部(房)・矢部(光)・横山・福嶋・岡本・川上・徳永・宝子山・葉山・三堀・匂坂・手島 各会員)

① **今、世界で起きている事**：各国の通貨は安くなり高いのは円だけ。ギリシャは破綻し、ユーロはどうなるか。大統領選挙を控え、トップリーダーが変わる激動の状況にあり世の中の変わり目の感じがする。

② **2030 年迄 日本に起こる経済の変化予測**



③ **日本は外敵によってしか変わらない国**：
黒船・明治維新 太平洋戦争敗戦・GHQ
切羽詰まってきた時に物事が進む。

④ **今の日本の政治**：決められない政治、小田原評定の続きで、どうしようと面倒なことを先送りしている。

⑤ 国際バブルがはじけたら、信用不安、取り付け騒ぎがあるのではないかな？

⑥ **今必要なのは大胆な政治改革**：マレーシアにマハテール、シンガポールにリーカンユーが指導者として出てきて国が変わった。



今話題の、日本維新の会(橋下徹)、みんなの党(渡辺善美)の主張はよく似ている。明治の廃藩置県から今まで続いてきた都道府県を、道州制をしいて地方により高い自治権を与えるという考え。政治の分かれ目のけじめをつける時期が来ているような気がする。良い独裁で物事を決めていくしかない。政治に対する興味が盛り上がってこない日本は変わらない。選挙が面白くなりそうだ。

⑦ **皆さんが生き残るために**：資産のお金の半分位をUS\$, 豪\$, ニュージーランド\$, イギリスポンドに変えるのが良い。移住するならニュージーランドへ。年金もどうなるかわからないので、自己防衛をしないと。

■ニコニコBOX 本日合計¥ 45,000 累計¥ 544,000

鈴木(安)君…山科会員に卓話をお願いしていたのですが急用が出来、ピンチヒッターの卓話です。
岩瀬君…急な変更です。鈴木(安)様のスピーチはいつも面白く勉強になります。とても元気になります。
桐ヶ谷君、市川君、菊池君、川上君…鈴木会員様へよろしく。
松井君…鈴木(安)さんスピーチよろしく。安さんの予測はいつも大当たり！！
宝子山君…鈴木(安)会員、ピョクッー楽しいドリア 卓話宜しく。
柳沢君…急遽のスピーチご苦労様です。
橘(武)君…安さんの卓話楽しみ…しかし本日早退。
草柳君…9月に入っても暑い。身体に注意。卓話期待します。
毛利君…暑さもうひと踏ん張りです。
臼井君…夏はカレーが一番。
村松君…物価は下落・気候は盛夏(正価)秋のバグ来ないかな。
山本(由)君…世の中は景気低迷で極寒、日本列島は猛暑、政治家は支離滅裂、何とかして！

山本(三)さん…京都紫野RC訪問、ご参加の皆様ありがとうございます。
藤吉君…京都紫野RCは表敬訪問に行ってまいりました。京都の皆様には大変お世話になりました。
三宅君…京都紫野へのお礼参りの道中「飲みねえ・食いねえ！！」で疲れた二日間でした。
岡本君…京都では貴重な経験をさせていただきました。
山口君…本日よりJR 駅通りで駐車場を開設致します。皆様のご利用をお待ちしています。
徳永君…香港では日本食が大人気です。
矢部(光)君…あなたがそこに ただいるだけで その場の空気があかるくなる そんなロータリアンに わたしもなりたい(相田みつを集から)
矢部(房)君…逗子海岸の海の青さが美しいですね。
安藤君…ご心配かけましたが、お陰様で久美子は一般病棟へ移ることが出来ました。



音楽でつなぐアジアの絆

徳永 淳二

音楽ほど多彩な顔を持つ文化があるでしょうか。それは、言葉を通さずとも、ときに人の心を大きく動かします。領土問題で揺れているアジアですが、その今こそ、平和的解決のために、またアジアの平和のために人間をお互いに尊重することで理解し合うことが必要とされています。音楽には、言葉や文化が違って、共通言語として人と人をつなげる力があります。思えば、医学もまたわかりで、僕には共通点があるようです。

この秋、音楽のその不思議な力を借りて、両地域の交流演奏会が開催されます。外務省や日本香港協会など日本と香港を結び主要団体の後援により、日中友好40周年記念事業の一環として実現しました。世代を超えた草の根文化交流を通じて、和の精神・互譲互助の精神によるアジアの平和的共存を実現すべく、ここ逗子で10月10日(水)に開催されます。秋の夕べに音楽を聞きながら、煌びやかな香港の日常を身近に感じて頂ければ主催者として、この上ない喜びです。